

Hoy comienza en San Sebastián

CONGRESO DEL PARTIDO SOCIALISTA VASCO (PSOE)

SAN SEBASTIAN. (Especial para ARRIBA.) — Con la asistencia de cerca de 600 delegados de las diversas agrupaciones locales de Euzkadi, comenzará hoy en San Sebastián el congreso del Partido Socialista Vasco (PSOE). En una rueda de Prensa celebrada ayer, miembros del partido han confirmado la asistencia al citado congreso de representantes de partidos socialistas de Bélgica, Francia, Chile, Guinea, etc., así como el secretario del sector socialista del Parlamento Europeo, Paolo Falcone, y representantes del Frente Polisario.

El congreso se iniciará con la intervención de varios miembros de la Agrupación de San Sebastián, a los que seguirá el secretario general de la UGT, Nicolás Redondo.

Tras las distintas sesiones de trabajo —que se prolongarán hasta el lunes y en las que se discutirán diversas ponencias— el congreso será clausurado con la intervención de Felipe González, secretario general del PSOE.

El congreso estuvo a punto de suspenderse, dadas las actuales circunstancias por las que atraviesa Guipúzcoa, pero los compromisos ya adquiridos por

los delegados extranjeros y las peticiones de vacaciones de los militantes vascos aconsejaron la celebración del congreso, al que también asistirá una delegación del gobierno vasco en el exilio y otra de las Juventudes Socialistas.